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ISTITUTO COMPRENSIVO DI CORINALDO 
ANNO SCOLASTICO 2019/20 

 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

VERBALE N°07 
 

Mercoledì 4 settembre 2019, alle ore 18.15, presso la Scuola Secondaria di I° grado “Guido degli 
Sforza” di Corinaldo si è tenuta la riunione del Consiglio d’Istituto, per discutere il seguente O.d.G. 

1. Delibera verbale della seduta precedente 
2. Convenzione di cassa 
3. Situazione edile dei plessi: relazione da parte del Dirigente Scolastico 
4. Linee di indirizzo dirigenziali del PTOF 2019/2022 
5. Proposte del Consiglio di Istituto nel PTOF  
6. Patto di corresponsabilità: delibera di adozione 
7. Criteri per l'assegnazione dei progetti del PTOF ad esperti interni ed esterni: delibera di 

adozione 
8. Numero massimo di alunni per classe: delibera di adozione 
9. Richiesta di iscrizione pervenute durante i mesi estivi: accettazione o meno da parte del 

Consiglio di Istituto  
10. Richieste di utilizzo di plessi scolastici; delibere del Consiglio di Istituto;  
11. Partecipazione dell'IC Corinaldo come capofila di reti di scopo: delibere del Consiglio di 

Istituto  
12. Varie ed eventuali  

 

Presiede la riunione il presidente Stefano Ciarloni; verbalizza l’insegnante Angela Tommasetti. 
Linda Campolucci entra al punto n°3; Giorgia Bruciati entra al punto n°5; Lucilla Saccinto entra al 
punto n°6. 
 

1° punto O.d.G.: “Delibera verbale consiglio precedente” 
Il Dirigente Scolastico procede alla lettura del verbale della seduta precedente del 28/06/2019. 
Non essendoci osservazioni in merito, si procede alla votazione.  
 

Si vota per l’approvazione del verbale n°6 del 28 giugno 2019. 
Risultato della votazione (n°16 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°38 
approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 

2° punto O.d.G.: “Convenzione di cassa” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che è questo servizio deve essere rinnovato. Attualmente lo 
svolge la BCC di Pergola e Corinaldo e il contratto si concluderà il 31 dicembre. Si rende quindi 
necessario indire la procedura di gara per un nuovo affidamento. Il MIUR ha messo a disposizione 
un modulo prestampato da compilare e la nuova convenzione avrà durata quadriennale dal 
01/01/2020 al 31/12/2023. 
Si vota per la convenzione di cassa come sopra illustrato dal Dirigente Scolastico. 
 

Risultato della votazione (n°16 votanti): 1 astenuto (Nicoletti Pirani) - 15 favorevoli 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°39 
 

approva all’unanimità di dare mandato al Dirigente Scolastico per la procedura della nuova 
convenzione di cassa mettendo in atto una direttiva ministeriale come sopra illustrato. 
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3° punto O.d.G.: “Situazione edile dei plessi: relazione da parte del Dirigente Scolastico” 
Il Dirigente Scolastico fa presente quanto segue. 
Ad OSTRA VETERE attualmente gli interventi di manutenzione richiesti non sono ancora stati 
effettuati. Il sindaco ha promesso che elargirà un contributo di circa 4.000 euro per questo anno, 
ma ancora si devono incamerare i 3.000 euro del precedente anno scolastico. Per quanto riguarda 
l’affollamento delle classi alla Scuola Primaria “Api” è stata fornita risposta immediata e non si 
evidenziano problemi. 
A CORINALDO è stato sistemato il muretto della Scuola Primaria “Goretti” ma non è stata ancora 
comunicata la chiusura lavori; altro lavoro terminato è quello della centrale termica alla Scuola 
Secondaria di I grado “Sforza”. 
Per quanto riguarda CASTELLEONE DI SUASA fa presente che questo anno scolastico la Scuola 
Secondaria di I grado sarà ospitata presso i locali della Scuola Primaria al piano superiore per lavori 
straordinari relativi all’adeguamento sismico. Questa mattina il Dirigente Scolastico ha ricevuto la 
telefonata del consigliere Mandolini, ma a tutt’oggi non c’è nulla di ufficiale anche se è stato detto 
che il 12 settembre la scuola sarà riconsegnata pulita e pronta all’uso. La mensa sarà organizzata 
sotto forma di catering e partirà in ottobre presumibilmente fino a tutto dicembre e forse anche 
oltre. 
Il Consiglio prende atto di quanto comunicato dal Dirigente Scolastico e che sono stati messi in 
atto tutti gli adempimenti di legge. 
 

4° punto O.d.G.: “Linee di indirizzo dirigenziali del P.T.O.F. 2019/2022” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che le linee di indirizzo sono già state illustrate a gennaio 
quando il Consiglio d’Istituto ha  approvato il P.T.O.F. Le ribadisce e le illustra dettagliatamente. 
 

Si vota per l’approvazione della linee di indirizzo del P.T.O.F. 2019/22 come sopra ampiamente 
illustrato. 
Risultato della votazione (n°17 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°40 
approva all’unanimità le linee di indirizzo dirigenziali del P.T.O.F. 2019/22 come sopra descritto. 
 

5° punto O.d.G.: “Proposte del Consiglio di Istituto nel P.T.O.F. ” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che ci sono valide proposte dell’ASUR sollecitate dal MIUR 
meritevoli di attenzione e indirizzate soprattutto alle scuole secondarie di I grado sull’importante 
tema dell’educazione alla salute. 
Il Consiglio d’Istituto, dopo averle esaminate con attenzione, ritiene valido inserirle nel P.T.O.F. 
 
Si vota per l’inserimento nel P.T.O.F. delle proposte dell’ASUR rivolte alle scuole secondarie di I 
grado sull’educazione alla salute come sopra descritto. 
Risultato della votazione (n° 18 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°41 
approva all’unanimità l’inserimento nel P.T.O.F. delle proposte dell’ASUR rivolte alle scuole 
secondarie di I grado sull’educazione alla salute come sopra descritto. 
 

6° punto O.d.G.: “Patto di corresponsabilità: delibera di adozione” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che il “Patto di corresponsabilità” instaura e regola il corretto 
rapporto scuola-famiglia. Il precedente Consiglio d’Istituto aveva operato alcune modifiche, ma se 
si ritiene che alcune parti siano da modificare si può procedere. Illustra quindi dettagliatamente il 
documento. Al termine della lettura si decide di aggiungere in tutte le colonne (scuola-studente-
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famiglia) la dicitura “a rispettare la riservatezza dello studente, della famiglia e del docente anche 
nell’utilizzo dei social network”. 
Si vota per l’adozione del “Patto di corresponsabilità” con la modifica evidenziata. 
Risultato della votazione (n° 19 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°42 
approva all’unanimità il “Patto di corresponsabilità” come sopra illustrato e proposto. 
 

7° punto O.d.G.: “Criteri per l'assegnazione dei progetti del P.T.O.F. ad esperti interni ed esterni: 
delibera di adozione” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che questo regolamento esiste ed è stata una delle ultime 
modifiche del precedente Consiglio d’Istituto. Non ha ulteriori modifiche da proporre se non 
ribadire quelle esistenti. Chiede se si ritiene di dover aggiungere qualcosa riguardo le attività di 
volontariato nella scuola e se le stesse debbano passare attraverso una domanda con progetto ed 
orario. Fa presente che qualsiasi attività didattica che non necessiti di progetto ma preveda la 
presenza di un esperto deve presentare richiesta con congruo anticipo. 
Dopo aver preso atto del regolamento esistente in materia, si conferma quanto già approvato dal 
precedente Consiglio d’Istituto facendo attenzione che il “volontario” venga reso consapevole del 
rispetto della riservatezza (patto corresponsabilità) concedendo la possibilità al Dirigente di 
concertare con lo stesso la collocazione. 
Si vota per i criteri per l’assegnazione dei progetti del P.T.O.F. ad esperti interni ed esterni come 
sopra illustrato. 
Risultato della votazione (n°19 votanti):  1 contrario (Marilena Micci) – 18 favorevoli  
Il Consiglio con 

DELIBERA N°43 
approva a maggioranza i criteri per l’assegnazione dei progetti del P.T.O.F. ad esperti interni ed 
esterni come sopra illustrato. 
 

8° punto O.d.G.: “Numero massimo di alunni per classe: delibera di adozione” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che esiste già una delibera in materia la quale fissa in 28 il 
numero massimo di alunni per classe. Nel caso di Ostra Vetere addirittura l’affollamento massimo 
è superiore, visto quanto dichiarato dall’Amministrazione Comunale. Il Dirigente Scolastico 
propone di mantenere questa delibera, ma di derogare di volta in volta dopo aver sentito il 
comune interessato. 
Angela Tommasetti crede che 28 alunni siano veramente troppi in una classe e ritiene più giusto, 
per una buona qualità dell’insegnamento e per non creare classi pollaio, scendere al massimo a 26 
alunni come numero di affollamento massimo. 
Si vota per 28 alunni come affollamento massimo di alunni per classe. 
Risultato della votazione (n°19 votanti): 4 contrari (Tommasetti – Sassaroli – Giorgi – Bruciati) – 15 
favorevoli 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°44 
approva a maggioranza 28 alunni come numero di affollamento massimo in una classe.   
 

9° punto O.d.G.: “Richiesta di iscrizione pervenute durante i mesi estivi: accettazione o meno da 
parte del Consiglio di Istituto” 
Il Dirigente Scolastico illustra dettagliatamente le seguenti richieste pervenute durante i mesi 
estivi: 

- CORILAB  
- POLISPORTIVA SENIGALLIA 
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- POLISPORTIVA AVIS OSTRA VETERE 
  
Si vota per l’accettazione delle richieste di utilizzo di locali scolastici per le associazioni sopra 
elencate e come ampiamente illustrato dal Dirigente Scolastico. 
Risultato della votazione (n°19 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°45 
approva all’unanimità l’accettazione delle richieste di utilizzo di locali scolastici per le associazioni 
“Corilab”, “Polisportiva Senigallia” e “Polisportiva Avis Ostra Vetere” come ampiamente illustrato 
dal Dirigente Scolastico. 
 

10° punto O.d.G.: “Richieste di utilizzo di plessi scolastici; delibere del Consiglio di Istituto” 
Il Dirigente Scolastico illustra dettagliatamente la richiesta pervenuta da parte dell’UNITRE di Ostra 
Vetere. In linea di massima l’UNITRE ha bisogno di n°3 aule e in seguito invierà dettagliato 
prospetto. Seguendo il criterio della rotazione già approvato il precedente anno scolastico, il 
Dirigente Scolastico per questo anno propone la  Scuola Secondaria di I grado. Propone inoltre le 
stesse condizioni del precedente anno scolastico sia per il contributo che per la relativa pulizia. 
Si vota per la concessione dei locali all’associazione UNITRE di Ostra Vetere come sopra descritto e 
alle stesse condizioni del precedente anno scolastico. 
Risultato della votazione (n°19 votanti): 1 contrario (Tommasetti) – 18 favorevoli 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°46 
  

approva a maggioranza la concessione dei locali all’associazione UNITRE di Ostra Vetere come 
sopra descritto. 
 

11° punto O.d.G.: “Partecipazione dell'IC Corinaldo come capofila di reti di scopo: delibere del 
Consiglio di Istituto ” 
Il Dirigente Scolastico ricorda le reti di scopo di cui il nostro Istituto è capofila: “Mir-Matematica in 
rete”,  “Storia in rete”, “AU.MI.RE.” (capofila della provincia di Ancona), “Rete di scopo per 
aggiornamento ASPP”, “Rete di scopo finalizzata alla partecipazione di un bando regionale 
sull’orientamento” 
Si vota per la partecipazione dell'Istituto Comprensivo di Corinaldo come capofila di reti di scopo 
come sopra descritto. 
Risultato della votazione (n°19 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°47 
approva all’unanimità la partecipazione dell'Istituto Comprensivo di Corinaldo come capofila di reti 
di scopo come sopra descritto. 
 

12° punto O.d.G.: “Varie ed eventuali ” 
Il Dirigente Scolastico ha intenzione di riproporre per l’anno scolastico 2019/20 l’indirizzo 
musicale per la Scuola Secondaria di I grado di Ostra Vetere che prevedeva l’insegnamento di 
quattro strumenti (violino, chitarra, sassofono e pianoforte) con lo stesso iter dei precedenti anni 
scolastici.  
Si vota per la richiesta di indirizzo musicale con i quattro strumenti citati per la Scuola Secondaria 
di I grado di Ostra Vetere con lo stesso iter dei precedenti anni scolastici. 
Risultato della votazione (n°19 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°48 
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approva all’unanimità la richiesta di indirizzo musicale con i quattro strumenti citati per la Scuola 
Secondaria di I grado di Ostra Vetere con lo stesso iter dei precedenti anni scolastici. 
  
Il Dirigente Scolastico fa presente che comunque sarà attivato un corso di orientamento musicale 
pomeridiano pagato in parte dai genitori e dall’Istituto Comprensivo di Corinaldo.  

 
Il Dirigente Scolastico ricorda il progetto per l’istituzione del Centro Sportivo Scolastico (CSS) nelle 
Scuole Secondarie dell’Istituto con le stesse caratteristiche del precedente anno scolastico. Il 
referente del Centro Sportivo Scolastico sarà il Prof. Paolo Pieroni.  
Il Dirigente Scolastico ricorda anche il Gruppo Sportivo Scolastico (GSS) per attività sportiva 
pomeridiana, che da diversi anni opera nel nostro Istituto nelle scuole secondarie di Corinaldo e 
Ostra Vetere. Il referente è il prof. Paolo Pieroni e l’attività si svolgerà in pomeriggi da concordare. 
Si vota per l’istituzione del Centro Sportivo Scolastico e per il Gruppo Sportivo Scolastico per l’a.s. 
2019/20 come illustrato dal Dirigente Scolastico. 

Risultato della votazione: favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°49 
approva all’unanimità l’istituzione del Centro Sportivo Scolastico e il Gruppo Sportivo scolastico 
per l’a.s. 2019/20 come sopra descritto. 
 

Il Dirigente Scolastico fa presente che il progetto “Sport di classe” istituisce il gruppo sportivo alla 
Scuola Primaria. Anche quest’anno il progetto nazionale “Sport di classe” per intervento della 
regione Marche diventa “Marche in movimento con lo sport di classe”. Interessa tutte le classi 
della Scuola Primaria e si avrà la presenza di un Tutor, laureato in scienze motorie, che effettuerà 
22 ore di attività per classe, a partire da dicembre fino a giugno, in palestra e in compresenza al 
docente titolare della classe. Nel nostro Istituto aderisce la Scuola Primaria “Aldo Fiorini” di 
Castelleone di Suasa e la referente è l’insegnante Lorena Paradisi. Per le classi quarte e quinte è 
previsto il modulo “Orientamento Sportivo” su discipline sportive diverse; per le classi prime, 
seconde e terze è previsto il modulo “Scuola in movimento”.  
Si vota per l’istituzione del CSS (Centro Sportivo Scolastico) per l’a.s. 2019/20 con il progetto 
“Sport di classe” nella Scuola Primaria “Aldo Fiorini” di Castelleone di Suasa come sopra descritto. 
Risultato della votazione: favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°50 
approva all’unanimità l’istituzione del Centro Sportivo Scolastico nella Scuola Primaria “Aldo 
Fiorini” di Castelleone di Suasa con il progetto “Sport di classe” per l’a.s. 2019/20 come sopra 
descritto. 
 

 
 
La riunione si conclude alle ore 20.15 

 
F.to Il Segretario verbalizzante 

Angela Tommasetti 

 
F.to Il Presidente 
Stefano Ciarloni 

 


